

Maj Dale Scherr, Construction Engineer, will retire from the CF on 6 Sep 11 after more than 31 years of dedicated and loyal service to our country. From Private to the rank of Major, Maj Scherr has worked in various capacities. Over these many years, he served at CFB Calgary, CFB Cold Lake, CFB Halifax, CF Recruit School Cornwallis, CFSME Chilliwack, CFB Moose Jaw, CFB Trenton, the CCC Trenton and CFAWC Trenton. Maj Scherr also deployed to TFBH (Task Force Bosnia Herzgovina) as the NCE/G3 Engr and to JTFA HQ RC South as the Deputy Div Engr.

Dale and his wife Joy will remain in the Brighton area. Dale intends to spend more time at cabinetry and riding his Harley with Joy.

A BBQ luncheon and retirement ceremony will take place at 8 Wing Trenton, in the Oak Room of the Officers Mess commencing at 1130 hrs on Wed 29 June 11. Confirmation of attendance at this event, as well as anecdotes and farewell msgs are to be sent to LCol Jeep Pichette, [Jean-Pierre.Pichette@forces.gc.ca](mailto:Jean-Pierre.Pichette@forces.gc.ca), CSN 827-5614 NLT 07 June 2011.

---

Le Maj Dale Scherr, officier du génie de construction, prendra sa retraite des FC le 6 sept 11 après plus de 31 ans de bons et loyaux services envers le Canada. Enrôlé comme soldat, le Major Scherr a gravi les échelons et a travaillé à diverses installations. Au cours de ces nombreuses années, il a été affecté aux BFC Calgary, Cold Lake et Halifax, à l'École des recrues des FC de Cornwallis, à l'EGMFC Chilliwack, aux BFC Moose Jaw et Trenton, au CGEC Trenton et au CGAFC Trenton. Le Maj Scherr a aussi participé à un déploiement au sein de la force opérationnelle en Bosnie-Herzégovine (FOBH) comme G3 Ing à l'ECN et comme Ing adjoint de la division au QG du CR Sud de la FOIA.

Dale et son épouse Joy demeureront dans la région de Brighton. Dale a l'intention de consacrer plus de temps à l'ébénisterie et à des randonnées en Harley avec Joy.

Un dîner barbecue ainsi qu'une cérémonie de départ à la retraite auront lieu en son honneur à la 8<sup>e</sup> Escadre Trenton, dans la salle Oak Room du mess des officiers à 11h30, le mercredi 29 juin 2011. Les messages de confirmation de participation, d'anecdotes et de félicitations doivent être acheminés au Lcol Jeep Pichette, [Jean-Pierre.Pichette@forces.gc.ca](mailto:Jean-Pierre.Pichette@forces.gc.ca), RCCC 827-5614, au plus tard le 7 juin 2011.